
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 84285430

Prix 355 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Votre  agence  lg  prestige  immobilier  vous  propose  à  lavente  cette  charmante

maison  d'environ  80  m².  Située  au  calme  dans  un  cadre  paisible  avec  une

magnifique vue sur l'estérel, à deux pas des écoles et des commerces et à 5 min

de l'autoroute a8. La maison se compose comme suit :- au rez-de-chaussée : un

grand  séjour  lumineux  de  40  m²  avec  cuisine  ouverte  équipée  et  terrasse,-  en

rez-de-jardin : 2 chambres dont une avec salle de bains et l'autre avec accès sur

une terrasse, ainsi qu'une salle d'eau avec wc. Un jardinet et 2 places de parking

privatives viennent compléter ce bien. Contactez ...

Lg prestige immobilier proposes for sale this charming house of approximately 80

m². Located in a quiet and peaceful setting with a magnificent view of the estérel,

close  to  schools  and shops,  and 5  minutes  from the  a8 motorway.  The house is

composed as follows:on the ground floor: a large bright living room of 40 m² with

an open equipped kitchen and terrace,on the garden level: 2 bedrooms, one with a

bathroom and the other  with access to a terrace,  as well  as a shower room with

wc.2  private  parking  spaces  complete  this  property.  Contactez  audrey  coelho  au

+33776799671

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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